

Trainingslager Tabakstanne Thalheim

Das diesjährige Trainingslager wurde vom 9. bis 11. September in der Tabakstanne Thalheim veranstaltet. Nach 2019 besuchten die Leichtathletinnen und Leichtathleten nun zum zweiten Mal das Bildungs- und Freizeitzentrum der Kindervereinigung Chemnitz e.V.

Nach der kurzen Anreise am Freitagnachmittag wurden die Bungalows für die Übernachtungen bezogen. Dabei war es freigestellt, wer mit wem ein Doppelstockbett teilen wollte. Von Beginn an lud das weiträumige Gelände zu Erkundungen ein. Es konnte Volleyball, Tischtennis, Tischkicker, Bowling und Billard gespielt werden. Außerdem ließ sich ein Boxsack vermöbeln.

Ausgestattet mit mannigfaltigen Speisen wie Grillgut, Salaten, Obst und Gemüse sowie Getränken der Wahl, wurde ein schmackhaftes Abendessen zubereitet.

Der traditionelle Frühsport läutete den Sonnabend ein. Die geschlossene Truppe aus Kindern und Erwachsenen bewegte sich ab 7:30 Uhr ausgelassen und mit großer Eleganz auf der Sportwiese. Herr Flohr gab den Takt vor. Das willkommene Frühstück danach gab neue Kraft in die trainierten Körper.

Für die Kinder fand am Vormittag ein Biathlonwettkampf statt. Zwei Mannschaften gingen mit Freude ans Werk, um einen vorbereiteten Parcours schnellstmöglich zu durchlaufen. Büchsenwerfen und eventuelle Strafrunden waren inbegriffen.

Im Anschluss fanden sich mehrere Gleichgesinnte zum Volleyballspiel zusammen. Mit viel Spaß am Spiel wurde der Ball über das Netz gehievt. Außerdem konnten auch einige Spieler mit beachtlichem Talent beobachtet werden.

Am Nachmittag folgte der Besuch im Freizeitbad-Greifensteine. Flott ging es auf den zahlreichen Rutschen zu sowie hoch und runter im Wellenbad.

Mit dem Abendbrot und dem geselligen Zusammensitzen fand der zweite Abend einen entspannten Ausklang. Nicht zu vergessen ist der vorabendliche Ausflug in das naheliegende Gehölz, bei welchem einige Jäger und Sammler der Pilze fündig wurden.

Auch der Tag der Abreise begann mit erfrischendem Frühsport. Dem einen oder anderen Erwachsenen ging dies in Anbetracht des Vorabends nicht so leicht von der Hand. Wie immer verflog die Zeit leider viel zu schnell und schon wurden nach dem gemeinsamen Frühstück die Sachen eingepackt.

Wir danken Herrn Flohr, Willy Wendler, unseren Sponsoren und den unterstützenden Eltern für den herrlichen Aufenthalt in der Tabakstanne!



